

Cuba multiplie son aide médicale au monde par ce temps de Covid-19



La Havane, 27 mars, (RHC).- Des brigades médicales cubaines sont parties ce jeudi pour Saint-Vincent et les Grenadines et pour Antigua et Barbuda. Elles ont pour mission d'apporter leur contribution à la lutte contre le Covid-19.

Le ministère cubain de la Santé a fait savoir que Cuba répond ainsi à la demande d'aide présentée par les gouvernements de ces deux petits pays caribéens.

Cuba étend sa coopération médicale avec la communauté internationale malgré les tentatives de Washington de l'empêcher.

Sous des applaudissements et des vivats à Cuba et au Venezuela, la brigade médicale cubaine a été accueillie à Kingstown, la capitale grenadine, par le Premier ministre Ralph Gonçalves.

Les médecins cubains sont arrivés à bord d'un avion de Conviasa, la compagnie aérienne vénézuélienne, récemment sanctionnée par Washington.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/217999-cuba-multiplie-son-aide-medicale-au-monde-par-ce-temps-de-covid-19>



Radio Habana Cuba